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基本構想検討委員会の設置について（要望）

　この度、学識経験者・市・商工会議所・青年会議所・権利者等で構成され
る「基本構想検討委員会」を設置されるとのことですが、「伏見町まちづく
りフォーラム」では以下について要望いたします。回答につきましては、文
書またはメールでいただきますようお願いいたします。

1、 スケジュールでは、基本構想検討委員会は3回程度の開催となっていま
すが、拙速な議論では良い結果が得られません。じっくりと時間をかけて
しっかりとした構想を練る必要があります。開催回数並びに期間について再
検討すること。

2、 委員会構成員では学識経験者を予定されていますが、都市計画、都市工
学、都市環境、歴史・文化などまちづくり分野において第一線で活躍されて
いる専門家の方を委員として選任すること。

3、まちづくりは、地区単独では完結しないため連続する近隣の商店会など
の商店街関係者の方も委員として参加要請すること。特に元町、延広町の商
店街との連携は重要です。

4、委員として、理事以外に一般地権者として2名を限度で予定されているそ
うですが、委員定数を定めていない以上、2名にこだわらず立候補された数
名の方に参加していただくこと。今回の公募により数名の方が立候補された
と聞いていますが、僅か数名であれば議事進行に支障はなく、より幅広い意
見が聴取できるものと思います。


